
 
Pedido de Informação Nº INF18/2007 CONFORME PROCESSO122/2007

 
Dados do Protocolo
Protocolado em: 16/07/2007 08:28:43
Protocolado por: Ariani Mayer Silva

 

Solicita  informações  sobre
obras da Av. Borges de Medeiros.

Senhor Presidente:
Senhores Vereadores:

 

 
O vereador que abaixo subscreve vem através do presente, no uso de suas prerrogativas legais e regimentais,
solicitar a esta casa que encaminhe ao Poder Executivo o seguinte Pedido de Informação:

1. Quanto já foi gasto na revitalização da Av. Borges de Medeiros.
2. Quais foram às empresas que doaram recursos e quanto cada uma doou.
3. Esta sendo cumprido o cronograma da obra pela empresa responsável pela realização do serviço.
4.Qual o custo total da obra de revitalização da Av. Borges de Medeiros

 

_________________
Sérgio Broilo

Vereador  PMDB


